



# 二葉だより

<http://www.sumida.ed.jp/futabasho/>

令和2年3月2日 N013

墨田区立二葉小学校

校長 川俣 貞昭

国の新型コロナウイルス感染症対策本部の要請及び東京都の方針等を踏まえ、墨田区教育委員会は、区立小学校の臨時休業を決定しました。つきましては、長期間の臨時休校にあたり、以下の点、また、別紙「臨時休業中の学習について」にご留意いただきますようお願いいたします。今後緊急の連絡の必要が生じた際には、緊急配信メール、学校ホームページ等でご連絡いたします。ご理解・ご協力をお願いいたします。

※臨時休業中も、教職員は出勤しております。児童の安全を確認するため等に、各家庭に連絡をすることもありますので、連絡が取れるようご協力をお願いします。

## 臨時休業中の生活について

- 家庭での健康管理（マスク着用、ハンカチ等の持参、咳エチケット等）を十分に行ってください。毎日2回（起床時及び就寝前）、自宅で検温するとともに、発熱等の風邪の症状がみられるときは、無理せずに自宅で休むこと。また発熱が続いた際には、学校に連絡をお願いします。
- 不要不急の外出は控えてください。大勢の人が集まる場所に行くなどの急な外出はなるべく避けて、基本的に家で過ごさせてください。
- お金やゲームなどを持って遊びに行かせないでください。
- 休業期間中、子供の携帯電話への嫌がらせやなりすましなどの不審電話による被害が多くなることが予想されます。不用意に個人情報を教えないこと、不審な電話やメールが来たら家の人に連絡・相談することなど、「SNSルール」を守るようお願いいたします。（学校・教育委員会・PTAから個人の情報を聞き出すことはありません。）
- 事故や事件は、すぐに警察へ通報してください。交通事故等があった場合は、学校にも連絡をお願いします。
- 復習プリント集やeライブラリを活用した復習、自主的な家庭学習を進めて工夫した生活を送らせてください。4月から進級・進学するという喜びや新たな気持ちを育てて、新学期を迎えてほしいと思います。

## ※学用品等の持ち帰りについて

本日（3月2日）に、児童が持ち帰ることのできる範囲で、学用品を持ち帰らせています。その他の、道具箱や、音楽の道具、図工作品などの学用品等を、下記の時間に受け取りに来てください。

3月5日（木）、6日（金）、9日（月）～12日（木） 午前9時～午後4時

来校された際は、受付名簿に記入し、保護者名札を付けて入校してください。

児童と保護者と一緒に受け取りに来ることは可能ですが、児童だけで取りに来させることは、安全上ご遠慮ください。

## ※給食費等の返金について

3月分の給食が停止となりましたので、この分を、EBシステムにて返金いたします。教材費等も精算して返金となります。詳細は、後日お知らせをいたします。

## 感謝と謙虚さ～2020東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けて～

副校長 関口 亮治

以前に聞いた岩手県のある高校のエピソードです。その高校の硬式野球部はある年の春の選抜高校野球大会で準優勝し、続く夏の甲子園ではベスト4に入りました。

その高校の硬式野球部の生徒たちが遠征先でホテルに泊まると、ホテルの従業員が驚くことがありました。それは、選手たちが出た後の部屋がとてもきれいなことです。ホテルの方が「この高校の使った後は掃除が要らないくらいきれいだ。」と喜ぶほどに、選手たちは部屋をきれいにし出るのでそうです。

なぜ彼らは部屋の隅々まできれいにするのでしょうか。それは、監督の先生が選手たちに、感謝の気持ちを常にもつことを話しているからだそうです。「感謝の気持ちを忘れずに人や物に接することによって、敵をつくらず、味方をつくることができる。それが、勝負の場での運を呼び込んでくる。」監督は常に選手にこのように伝えていたそうです。ホテルの部屋をきれいにし出ることも、使わせてもらったことへの感謝の表れです。選手たちの姿に感動したホテルの方々が野球部の応援団となり、球場までわざわざ応援に来てくれたこともあったそうです。

もう一つ、監督が大切にしているのは謙虚さです。態度が悪く、文句ばかり言っているチームは人がどんどん遠ざかり、強さを自慢せず、他に学ぶ素直な気持ちがあるチームには味方が増えるという持論をもっていました。

何をやってもうまくいく人と、何をやってもうまくいかない人の差はこの「感謝と謙虚さ」にあるのではないかと監督は考えているのだそうです。強いチームは、プレーの質が高いだけでなく、応援団が自然と増えるような、質の高い生き方をしていることが分かります。

東京オリンピック・パラリンピック競技大会がだんだんと近付いてきました。オリンピック・パラリンピックから、競技の素晴らしさや感動だけでなく、この高校野球チームのような参考にした生き方も学ぶことができます。

現在、東京都教育委員会では、児童・生徒のオリンピック・パラリンピック競技大会の観戦を計画しています。二葉小学校では、次のように観戦が予定されています。子供たちにも様々な視点からいろいろなことを感じ取り、学ぶ機会になることと思います。

### 【二葉小学校 観戦予定】

8月28日(金) 2・4年 パラリンピック  
陸上競技 オリピックスタジアム

8月29日(土) 3・5年 パラリンピック  
陸上競技 オリピックスタジアム

9月 3日(木) 1・6年 パラリンピック  
陸上競技 オリピックスタジアム

※現在、様々な調整を行っています。予定が変更になることもありますのでご承知おきください。詳細については、決定後、お知らせいたします。

学校では、新年度準備を進めています。  
転居等の予定がある場合は、学区内外を問わず早めにお知らせ下さい。

### <4月の主な行事予定>

3	金	新年度準備 6
6	月	始業式 入学式
7	火	午前授業
8	水	午前授業
9	木	給食始 2～6 保護者会低
10	金	保護者会高
13	月	1年給食始 対面式 委員会活動
16	木	全国学力・学習状況調査 6
18	土	土曜授業 PTA 総会
21	火	たてわり校外学習 35
24	金	たてわり校外学習 16
27	月	たてわり校外学習 24
30	木	区学習状況調査 2～6

※新型コロナウイルス感染症の予防のため、今後の予定が変更になることもあります。ご承知おきください。大きな変更の際は、お知らせいたします。